



Redaktionsteam



Liebe Leute,
auch in 2025 werden wir wieder spannende
Artikel für euch recherchieren.
Viele Grüße eure Redaktion!



Was ist der Job eines Sanitäters?



Der Job des **Sanitäters** ist, anderen Menschen zu helfen, wenn sie verletzt oder in Gefahr sind, wie zum Beispiel mit einem Herzinfarkt. Sie haben anstrengende Arbeitszeiten, es gibt zum Beispiel die Nachtschicht wo man die ganze Nacht durcharbeiten muss und vielleicht sogar nur eine Stunde schlafen kann und dann schon wieder aufstehen muss. Also ein anspruchsvoller Job! Aber nicht zu vergessen ein absolut wichtiger Job. Die **Klasse 9b** hatte **Besuch von Frau Schmalz**, sie ist Sanitäterin und hatte uns viel erklärt und gezeigt. Wir durften zum Beispiel ein RTW (Rettungswagen) angucken und warum die Uniform die Farbe hat, wofür die verschiedenen Muster sind, aber auch das Sanitäter immer ein Kuscheltier für kleine Kinder dabei haben.



Von Jeremy und Darian

Das Wetter – Vom 13.01.2025 bis 19.01.2025



Hallo Leute,
hier kommt das Wetter!



Montag 13.01.2025 -> 4° bewölkt

Dienstag 14.01.2025. -> 4° bewölkt

Mittwoch 15.01.2025 -> 5° bewölkt

Donnerstag 16.01.2025 -> 6° bewölkt

Freitag 17.01.2025 -> 7° sonnig

Samstag 18.01.2025 -> 8° sonnig

Sonntag 19.01.2025 -> 7° sonnig

von Noah Wirth



Wichtige Termine im neuen Jahr



Hallo Leute und erstmal ein **frohes Neues!**

Hier kommt ein kleiner Überblick über das was uns 2025 erwartet und was schon geplant ist:

23.01.2025: Schlittschuh laufen in Sande

03+04.02.2025: Zeugnisferien

07.04.2025 - Osterferien
21.04.2025:



von Noah Wirth

Dubai eine Millionenmetropole

Dubai ein Paradies oder? Jeder kennt doch bestimmt die Millionenmetropole Dubai, diese Stadt liegt im südöstlichen Bereich des Orients. Die Stadt liegt in den Vereinigten Arabischen Emiraten. Dubai ist auch für das höchste Gebäude der Welt den Burj Kalifa bekannt. Es ist der höchste Wolkenkratzer der Welt mit sagenumwobenen 828 m. Aber Dubai ist nicht nur dadurch bekannt. Viele reiche Youtuber und Influencer ziehen nach Dubai, weil es da so schön sein soll.

von Felix



Kleiderempfehlung

Ich empfehle euch für die ganze Woche eine Jacke und ein festes Schuhwerk. Wer mag kann sogar Schal und Mütze tragen.

Ich wünsche euch eine schöne Woche!

von Fabian





Das Leben eines Diabetikers

Die meisten Menschen haben keine Ahnung was **Diabetes** wirklich ist und machen sich darüber lustig. Sie meinen man hat zu viel Süßes gegessen und ernährt sich schlecht was nur so halb stimmt. Denn es gibt mehrere Typen Diabetes, 2 insgesamt. In Deutschland haben an die **10%** der Einwohner Diabetes. Mehr als **5%** haben **Typ 2** und die wenigsten haben **Typ 1**.



Typ 1 wird meistens angeboren und erscheint meistens nach einigen Jahren nachdem die Bauchspeicheldrüse nach einigen Jahren aufhört das Insulin zu produzieren. Dies lässt sich durch einen Bluttest herausfinden. Diesen Typ hat man für sein restliches Leben und er kann nicht wieder verschwinden. Symptome sind: häufiges Trinken in extremen Mengen und dadurch häufige Toilettengänge, Übelkeit & Bauchschmerzen, auffälliger Leistungsabfall, Muskelschwäche, Müdigkeit, schnelle Gewichtsabnahme innerhalb weniger Wochen, Sehstörungen, Konzentrationsstörungen, häufige Infektionen.



Typ 2 wird durch schlechte Ernährung ausgelöst, wird aber auch Altersdiabetes genannt, denn durch schlechte Blutwerte, die über viele Jahre entstehen, kann es zu Typ 2 kommen. Aus meiner Sicht ist Diabetes eine Krankheit mit der man leben kann. Es ist nicht toll das zu haben, es ist aber immer noch besser als andere Krankheiten.



Manuel Wiemers

10 Fakten — Unnützes Wissen



- ★ Jeder Mensch hat mit rund 16,5 Millionen anderen gleichzeitig Geburtstag.
- ★ Das Gehirn besteht zu 80 Prozent aus Wasser. 
- ★ Man kann Dinge nicht ungesehen machen. 
- ★ Rund zwei Teelöffel Botox reichen, um die Weltbevölkerung zu vergiften. 
- ★ Man braucht etwa 700 Trauben, um eine Flasche Wein herzustellen.
- ★ Von den in Deutschland geborenen Zwillingen sind nur 25 Prozent eineiig.
- ★ Babys haben keinen Mundgeruch. 
- ★ Das Bundeskanzleramt hat 13 Wintergärten. 
- ★ Mit einem Bleistift kann man einen 56 km langen Strich zeichnen. 
- ★ Die meisten Bewegungsmelder reagieren nicht auf Bewegung, sondern auf Wärme. 

von Devon

Online Games und ihre Gefahren!

Cybermobbing ist eine große Gefahr. Nicht alle Menschen sind nett. Manchmal kommt es auch vor, dass sich Händer mit Hilfe von Computern die Stimme verstellen. Jetzt denkt man, dass er ein Freund in eurem Online Game ist.



Jetzt sagt ihr euren Namen und schon seid ihr in seine Falle getappt. Persönliche Informationen, die auf Konsolen und Computern gespeichert bleiben, sind nun offen verfügbar.



Das ist auch ein großes Problem, weil wenn man sie verkauft und seine Daten noch irgendwo gespeichert sind.

Dadurch kann der Verkäufer alles mit den Daten machen, was er oder sie will.

Manche Online Games machen süchtig. Es machen meistens die Spiele **FIFA**, **Minecraft**, **Counterstrike** und **League of Legends** süchtig. Das ist dann nicht gut, weil er sich nicht mehr auf die Schule konzentriert aber es macht auch sehr viel Spaß.



von Dustin

Finde die 10 Fehler im unteren Bild!

